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Le Casse di previdenza di
sposte ainvestire nel fondo perle 
infras trutture. L'interesse è s tato ri
badito ieri durante l'incontro tra i 
presidenti Adepp, l'associazione 
che rappresenta 20 enti di previ
denza privati e il presidente della 
Mefop S.p.a. (societàper lo svilup
po del Mercato dei Fondi Pensio
ne) Mauro Mare. 

«Abbiamo ribadito quali sono 
le nostre precondizioni - spiega il 
presidente Adepp, Andrea Cam-
porese - e cioè la volontarietà di 
adesione agli investimenti, la loro 
natura di mercato e la costituzio
ne di una governance che sia ade-
guataauneffettivo coinvolgimen
to degli end Richieste che hanno 
trovato corrispondenzanelMini-

Fondo crescita, 
Casse pronte 

stero dell'Economia». Per stimo
lare Casse e i fondi complementa
ri a investire nel nuovo fondo nel
la legge di stabilità potrebbe esse
re prevista una "tassazione di van
taggio" per gli investimenti di lun
go periodo. Dovranno, quindi es
sere esplicitati i livelli di rischio e 
rendimento, la qualità manageria
le della gestione, insieme alle mi
gliori pratiche di mercato sui temi 
della trasparenza e del conflitto di 
interesse. 

Positivo sull'incontro di ieri an
che il giudizio del presidente di 
Cassa commercialisti Renzo Guf-
fanti «Non ho avuto l'impressio
ne che si cercassero dei soldi facili 
e subito, piuttosto è emersal'inten-
zione delMefdi creare una relazio
ne di reciproca collaborazione nel 

medio e lungo periodo». PaolaMu-
ratorio, presidente della Cassa di 
ingegneri e architetti, sottolinea la 
necessità che questi investimenti 
abbiano una ricaduta occupazio
nale sulle professioni e ricorda che 
l'investimento in infrastrutture, an
che informatiche, è il maggior mol
tiplicatore disviluppo. Alessandro 
Visparelli presidente della Cassa 
dei consulenti del lavoro, ricorda 
che le Casse hanno come primario 
dovere quello di pagare le pensio
ni e su questo fronte si è sempre ri
badita la necessità di un'adeguata 
garanziaediunrendimentoequo. 

Ierisièancheparlatodelproble-
ma legato alla presenza delle Cas
se nell'elenco IstaC «Siamo dispo
sti a investire nel Paese - spiega il 
presidente diCassa, Geometri Fau

sto Amadasi - ma è necessario su
perare l'equivocosullanos tra natu
ra, l'ambiguità che ci fa rientrare 
nella spendingreview,checiimpo-
ne di compilare i bilanci come enti 
pubblici ma che poi ci richiede di 
pagare le tasse in quanto soggetti 
privati deve essere superata». 

Come detto, sul piatto non so
no c'è solo il nuovo fondo, che sa
rà chiuso probabilmente sotto la 
regia del fondo italiano d'investi
mento, ma c'è anche la tassazione 
delle rendite finanziarie, attual
mente al 20% che dovrebbe esse
re armonizzata a quella dei fondi 
di previdenza (ora all'n,5%) e la 
detassazione per gli investimenti 
in infrastrutture. 
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